

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. November 2017

Günter Burkardt unterstützt mit großzügiger Spende

„Gerade wenn es einem selbst gut geht und der einzige Wunsch ist, weiter gesund zu bleiben, dann soll man einmal an die denken, denen es nicht so gut geht“, so der Jubilar Günther Burkardt. Das diese Aussage absolut wörtlich zu verstehen ist, spiegelt sich dann auch in Taten wieder. Nachdem er bereits zu seinem 70. Geburtstag ausschließlich um Geldspenden bat, um diese dann unter anderem auch dem Lebensladen zur Verfügung zu stellen, wiederholte er diese gute Tat anlässlich seines 75. Geburtstages wieder und stockte den Betrag aus eigener Tasche noch großzügig auf.



Der Lebensladen am Bahnhof und der Kindergarten Regenbogeninsel in Lämmerspiel, der Anfang des Jahres von Vandalen heimgesucht wurde, konnten sich über eine Spende von jeweils 1.500 Euro freuen. Die Leiterin des Kindergartens Sandra Moschitz und Pfarrer Willi Gerd Kost nahmen die Spende gerne entgegen. Auch Christina Richter und Harald Steinbrecher vom Lebensladen können nun wieder Essen und Getränke an die Menschen austeilern, denen es nicht so gut geht und diese zusätzliche Hilfe dringend benötigen. Auch Bürgermeister Daniel Tybussek dankte dem Jubilar für die großzügige Zuwendung, die den Mühlheimer Bürgerinnen und Bürgern aller Altersklassen zu Gute kommt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de